

Joven argentino denuncia el robo de su tabla de surf por parte de un chofer de Cabify

Policiales



Publicada el: 19/01/25	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 117	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/joven-argentino-denuncia-el-robo-de-su-tabla-de-surf-por-parte-de-un-chofer-de-cabify_15066.php

JOVEN ARGENTINO DENUNCIA EL ROBO DE SU TABLA DE SURF POR PARTE DE UN CHOFER DE CABIFY

Policiales

Joven argentino denuncia el robo de su tabla de surf por parte de un chofer de Cabify

Un joven argentino presenta una inusual denuncia: le sustrajeron su tabla de surf en manos de un chofer de Cabify.

Robo de Tabla de Surf en Punta del Este

Un incidente ocurrido en la mañana de este domingo ha sido denunciado por Tomás Carchio, un joven argentino que se encontraba visitando la zona.

Según su relato, el joven solicitó un traslado a la terminal de ómnibus mediante la aplicación Cabify, pero el conductor del vehículo, un Suzuki con patente BEB2320, se llevó su tabla de surf.

Carchio mencionó que puede corroborarse lo ocurrido a través de las cámaras de seguridad, ya que el chofer cargó la tabla en su automóvil y se fugó por la calle Juana de América en dirección hacia Biarritz, en el cruce con Lenguas de Diamante.

El denunciante proporcionó una descripción del sospechoso, indicando que se trata de un hombre uruguayo, corpulento, con pelo negro rizado y barba del mismo color.

Además, relató que fue amenazado por el individuo antes de que éste se llevara su tabla.

La tabla de surf es de origen peruano, marca Lazy, con medidas de 6'5", y es de color amarillo y gris.

Se encontraba dentro de una funda gris con diseño atigrado similar al camuflaje, y estaba atada con una soga debido a que el cierre estaba roto.

Finalmente, Carchio lamentó no haber podido realizar la denuncia correspondiente, ya que debió solicitar otro vehículo para no perder el barco que lo llevaría de regreso a su país.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**JOVEN ARGENTINO
DENUNCIA EL ROBO
DE SU TABLA DE
SURF POR PARTE DE
UN CHOFER DE
CABIFY**

Joven argentino denuncia el robo de su tabla de surf por parte de un chofer de cabify

Tags

terminal, denunciado, denuncia, encontraba, argentino, sustrajeron, domingo, traslado, visitando, inusual, carchio, incidente

Noticias relacionadas

4.0 * *Ya se encuentran disponibles las inscripciones para una emocionante jornada de surf inclusivo*

3.9 * *Agresión a un chofer de ómnibus: la Justicia impone tres meses de prisión al agresor*

3.9 * *Se anticipa un gran movimiento en la terminal de Salto Shopping para el 27 de octubre*

4.3 * *Lacalle Pou se hizo presente en la competencia de surf en la emblemática playa Montoya de Maldonado*

4.0 * *Tres jóvenes surfistas uruguayos brillaron en el sudamericano juvenil de surf*

4.7 * *Se espera que más de 15.000 personas transiten por la terminal Tres Cruces en los próximos días debido a las festividades*

4.2 * *Bolivia: Evo Morales reporta un ataque a su vehículo que dejó a su chofer herido*

4.9 * *Analizan la posible conexión entre el ataque a las oficinas del Inr y el traslado de un narcotraficante a una unidad de máxima seguridad*

4.7 * *Gran afluencia en Tres Cruces por el balotaje: las autoridades sugieren llegar con anticipación a la terminal*

3.9 * *Se anticipa un notable aumento en la actividad de la terminal de Salto Shopping por las festividades de fin de año*

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática

Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo